



Chihuahua, Chihuahua a Diciembre 7, 2015.

Para: Bolsa Mexicana de Valores.
Asunto: Cargo en función publica

Grupo Bafar, S.A.B de C.V. (BAFAR), informa que el día 4 de diciembre del año en curso, en sesión extraordinaria del cabildo de la ciudad de Chihuahua, se llevó a cabo la toma de protesta del Lic. Eugenio Baeza Fares como presidente del municipio de Chihuahua, la posición de alcalde surge en suplencia del Ing. Javier Garfio Pacheco el cual solicito licencia para retirarse del cargo.

El Lic. Eugenio Baeza Fares continuara en sus funciones como Presidente del Consejo de Administración y Director General, cargo en el que se ha desempeñado por más de 30 años. Por lo tanto, Grupo Bafar informa a sus inversionistas que sus planes de expansión, las estrategias de crecimiento y rentabilidad continúan con el mismo dinamismo que ha caracterizado históricamente a Grupo Bafar, sustentado en una estructura y prácticas de gobierno corporativo sólido así como un grupo directivo con amplia experiencia que permita lograr las metas de largo plazo.